



Pflegeheim in Hildrizhausen

3.650 m² Gesamtnutzfläche im Landkreis Böblingen

In der 3.600-Einwohner-Gemeinde Hildrizhausen im Landkreis Böblingen hat die Niederlassung Stuttgart von Geiger Schlüsselfertigbau ein neues, viergeschossiges Pflegeheim, das „Gustav-Fischer-Stift“ errichtet. Auftraggeber und Bauherr ist die Evangelische Diakonieschwesternschaft Herrenberg-Korntal e.V.. Auf einer Gesamtnutzfläche von 3.650 m² sind 40 Pflegeplätze, 10

betreute Seniorenwohnungen, 14 Stellplätze und ein Aufzug entstanden. Zusätzlich ist im Gustav-Fischer-Stift jeweils ein Büro für den ambulanten Dienst und den Krankenpflegeverein integriert. Das Besondere an diesem Projekt ist die hohe Energieeffizienz, die durch verschiedene, umweltschonende und nachhaltig wirksame Maßnahmen erreicht wird. So gibt es beispielsweise eine kontrollierte Be- und Entlüftung. Das Dach wurde mit einer Solaranlage versehen. Zusätzlich gibt es Erdkollektoren zur Nutzung der Geothermie. Für ein gutes Raumklima sorgen Thermoaktivdecken, die die Wärme – je nach Bedarf – aufnehmen oder abgeben können.

Bauzeit:	07/2012 bis 11/2013
Grundstücksfläche:	3.650 m ²
Nutzfläche:	2.600 m ²

Schlüsselfertiges Bauen

Geiger